

# Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創 立：1980年(昭和55年)1月10日  
会 長：松波 恒彦  
幹 事：平野 好道  
クラブ委員長：大嶽 達郎  
例 会 日：毎週木曜日PM12:30～  
会 場：ヒルトン名古屋

事 務 局：460-0008  
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号  
T E L：052-211-3803  
F A X：052-211-2623  
M A I L：2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
U R L：http://www.mizuho-rc.jp/



## 第1579回例会

2012年12月13日(木) 曇 第23回

～家族月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

クリスマス家族会

司 会：湯澤勇生親睦活動委員

### 会長挨拶

松波恒彦会長

皆様、こんばんは。本日は会員のご家族の皆様もご参加頂き、ありがとうございます。本日はクリスマスより少し早いですが、恒例のクリスマス家族会でございます。それでは、クリスマス休暇について少しお話をさせて頂きたいと思えます。キリスト教が普及しているヨーロッパ等の国々では、12月24日から1月1日までクリスマス休暇となっています。ロンドンでは12月25日は地下鉄、市バスの全線が運休となります。そして、アメリカでは12月25日を家族で過ごす日として休み、1月1日も休みますが、その間は休みではありませんので、有給等を使って、皆さんお休みを取られるそうです。アジアでもクリスマスの休みがある所がございます。それはキリスト教徒が多い韓国で12月25日は休日になっております。それから、中華人民共和国の特別行政区であるイギリスの植民地であった香港、ポルトガルの植民地であったマカオです。その中華人民共和国の2都市が25日を休日にしてあります。第2次世界大戦前の日本でも、12月25日は休日でありました。しかし、これはクリスマスとは少し違い、大正15年12月25日に大正天皇が崩御され、その後、昭和2年の休日法改定により12月25日を大正天皇祭とし、お休みになりました。それがきっかけで、その頃から日本でもクリスマスというものが普及されるようになり、徐々に日本にもクリスマスのお祝いが定着してきました。これは商業ベースで進められ、明治屋が東京の銀座でクリスマス・セールを開催した事から始まり、色々な百貨店等に広がっていったという事です。そして、もう一つクリスマスというと、サンタクロースのお話を少しさせていただきます。グリーンランドに国際サンタクロース協会というのがあります。そこには公認サンタクロースが120名もいらっしゃいます。世界中の良い子の所にプレゼントを届ける為、サンタクロースはソリを持っています。このソリはトナカイが引っ張っています。鹿は雄に角が生えますが、トナカイは雄も雌も角が生えます。トナカイは名前が全部決まっています、ダッシャー、ダンサー、プランサー、ヴィクセン、ダンナー、ブリッツェン、キュービッド、コメットの8頭だけなのです。しかし、8頭は世界中各地を散らばって行くと、方向が定まりません。そのため、誰かが先頭に立たなければいけないということで、ある時から9頭になりました。その9頭の先頭に立つトナカイが、皆さんのよくご存じの真っ赤なお鼻のトナカイさんです。その真っ赤なお鼻のトナカイさんのお名前はルドルフだそうです。

皆さん、それでは約2時間を楽しんで下さい。



### ニコボックス

梅村昌孝ニコボックス委員長

- 海外姉妹提携RC台北延平RC来訪の際には会長始め会員皆様方のご協力により無事に3日間の行事(11/28-30)が終わりました。来年の3月台北訪問もお願い致します。 **高村 博三さん**
- 2012年12月12日12時12分にヒルトン前で写真を撮りました。誕生記念です。又、今月は結婚記念です。 **平野 好道さん**
- 今日は孫と妻と一緒にクリスマス家族会に参りました。親睦活動委員会の皆様にお世話になります。 **馬場 将嘉さん**
- 家族全員での出席です。宜しく申し上げます。親睦委員のみなさん、ご苦労様です。 **近藤 茂弘さん**
- 親睦活動委員会の皆様ありがとうございます。今晩は家内も参加させていただきます。 **松波 恒彦さん**
- ご家族の皆さん、ようこそいらっしゃいました。どうぞ一時をお楽しみ下さい。 **高須 洋志さん**
- クリスマス家族会。家族は誰も付き合ってくれませんでした。 **湯澤 信雄さん**
- メリークリスマス!! **鈴木 淑久さん**
- メリークリスマス **鈴木 健司さん**
- 本日は家族でお世話になります。親睦委員会の皆様、宜しくお願いします。 **鶴田 浩さん**
- 親睦活動委員会の皆さん、ご苦労様です。 **近藤 雄亮さん**
- 親睦活動委員会の皆様、ありがとうございます。 **高木 勝さん**
- 本日はクリスマス家族会です。皆様お楽しみ下さい。 **関谷 俊征さん**
- 親睦活動委員会の皆様、ご苦労様です。

天野 正明さん 渡辺喜代彦さん 鈴木 圓三さん  
森 恒夫さん 田中 隆義さん 大嶽 達郎さん  
亀井 直人さん 野崎 洋二さん 市岡 正蔵さん  
吉木 洋二さん 長坂 邦雄さん 長瀬憲八郎さん  
稲垣 豊さん

### 出席報告

鶴田浩出席委員

会員64名 出席45名 (出席計算人数51名)

出席率 80.4% 12月 6日は補填により 93.0%

### 幹事報告

平野好道幹事

- 12月20日(木)第3回クラブフォーラム(年次総会)を行います。
- 台北延平RC来訪時の費用をニコボックスより拠出しました。
- 次年度の理事は無任所がガバナー連絡委員会委員長という肩書きに変更されました。
- SAKUJI作戦と被災住民に安全なおいしい水を提供するプロジェクトに参加する事になりました。詳しくは次週ご報告します。

乾杯:高須洋志直前会長

イギリスやアメリカではCheers!、スペイン系はSalud!と言い、同じ乾杯でも挨拶の仕方は世界の国々によって違います。そして、挨拶の流れを見ても、国と国の関係がよく分かり、スペイン語でSalud!というのは南米の殆どの国ではSalud!というのです。移民、植民地でできた国ではその母国、もしくは植民支配した国の慣例に習う事が多いようです。では日本はどうかといいますと、日本のルーツになっているのは、中国です。北京語で乾杯(カンペイ)!日本ではカンパイと読み方は異なりますが、漢字で同じ字を書きます。それでは皆さん、来年は良い年を迎えられますよう、健康でお過ごしになれますように乾杯をしたいと思います。乾杯!

クリスマス家族会風景



閉会挨拶:高木勝クラブ奉仕委員長

会員の皆様、ご家族の皆様、今日は楽しんで頂けましたか。本日は関谷親睦活動委員長を始めとする親睦活動委員会の皆さんに随前から企画を立てて頂きまして、本日のクリスマス家族会が開催されました。親睦活動委員会の皆さん、本当に有難うございました。また、皆さんがご承知の様に、再来年度、名古屋瑞穂RCから近藤雄亮さんが2760地区のガバナーにご就任されます。私も会員、ご家族の皆様共々、会員と家族が一丸となって支え、名古屋瑞穂RCの名に恥じない様に頑張って無事通過できればと考えています。

先日のNHKのニュースで、本来は三寒四温と言いますが、今年は十寒四温であり、10日寒い日が続き4日温かい日があるという何十年ぶりの気候だそうです。会員の方もご家族の方もお風邪等を引かないように十分健康にお気をつけ下さい。そして、来年もこの場で、また楽しいクリスマス会ができればいいなと思います。

最後に、16日は衆議院の選挙がございます。国民の義務である選挙には投票に行きましょう。そして皆さん、お風邪等を引かない様またお元気で新しい年を迎え、再会できる事を楽しみにして閉会のご挨拶とさせていただきます。今日はどうも有難うございました。

例会のご案内

- 今週の行事 12月20日(木) 第3回クラブフォーラム(年次総会)  
場 所:ヒルトン名古屋4階「桜の間」
- 次週の行事 12月27日(木) 上期納会  
場 所:八勝館  
時 間:18:00~20:00
- 1月3日(木) R規定により休会